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那
覇
中
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業
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晴
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晴
れ
し
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石
田
中
学
校
の
卒
業
生
の
新

成
人
た
ち
は
、
昨
年
11
月
に
行

わ
れ
た
地
域
の
お
祭
り
（
識
名

園
友
遊
会
）
に
準
備
か
ら
参
加

し
て
、
地
域
の
方
た
ち
と
一
緒

に
な
っ
て
こ
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イ
ベ
ン
ト
を
成
功
さ
せ
ま
し
た
。

さ
ら
に
当
日
に
は
、
自
分
た
ち
で
も
出
店
を
し
て
、

直
接
、
地
域
の
人
た
ち
と
ふ
れ
合
い
な
が
ら
イ
ベ

ン
ト
を
盛
り
上
げ
ま
し
た
。
地
域
の
人
た
ち
に「
お

め
で
と
う
」
と
言
わ
れ
な
が
ら
、
楽
し
そ
う
に
働

く
新
成
人
の
姿
が
み
ら
れ
ま
し
た
。

関
わ
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
中
で
、
公
民
館
事
業

や
地
域
行
事
を
通
し
て
、
新
成
人
の
活
動
を
サ

ポ
ー
ト
し
て
い
る
繁
多
川
公
民
館
職
員
の
南 

信

乃
介
さ
ん
に
お
話
を
お
聞
き
し
ま
し
た
。

め
で
と
う
！
」
の
一
言
を
贈
っ
て
あ
げ
ま
し
ょ

う
！
成
人
し
、
大
人
の
仲
間
入
り
を
果
た
す
青

年
ら
を
地
域
に
迎
え
入
れ
る
た
め
に
も
ぜ
ひ
地

域
全
体
、
市
民
全
体
で
お
祝
い
し
ま
し
ょ
う
。

　1 月 13 日は成人の日です。本市でも今年、約 3,550 人（H25.10.1 現在）が
晴れて大人の仲間入りをします。最近では一部の心ない新成人によって “ 荒れた
成人式 ”という残念なイメージが定着していますが、多くの新成人は、20 年間
自分たちを見守り、育ててくれた親や地域へ敬意と感謝の気持ちをもっています。
　そんな中、成人という節目に、何か恩返しはできないかと考え、行動する、新
成人たちの新たな取り組みがあります。大人への新しいスタートをきる新成人を
“ みんな揃って お祝いしましょう！”

青少年育成課　☎ 917-3509お問い合わせ

　31年前に成人しましたが、未だに
鮮明に覚えていることがあります。式
当日に通りを歩いているときに、走行

している自動車が速度を落とし、窓を開けたかと思うと、
運転手のおじさんが大きな声で「おめでとう！」と言って
くれました。見ず知らずの方でした。それが本当に嬉し
くて今でも良い思い出として心に刻まれています。
　形式的なものじゃなくて、言葉で、心で祝ってあげる
ことが大事なのではないかと考えてます。成人式当日は
市民みなさんで「おめでとう！」の声をかけて幸せいっぱ
いな那覇市にしましょう。

　私は、繁多川公民館の周りの地域の新成人と関わって
いますが、新成人たちは、もちろん、この地域で生まれ育っ
た子どもたちです。逆に言うと彼、彼女たちの故郷はこ
こしかありません。だからこそ、新たな門出の喜びを本
人たちだけでなく保護者・地域で分かち合えたらと思っ
ています。
　私たちは、青少協をはじめ、地域のみなさんが寄り添
いながら新成人をサポートする際に、連動して公民館事
業や地域行事への新成人の参加の機会を作っています。
そういうイベント参加を通して、新成人が地域を支える
側を知り、感謝される中で、今度は自分たちが社会の担
い手としての視点を感じてもらえればと思います。

　去年のある成人式実行委員に式後、聞き取りを行いま
した。その時の新成人の言葉とまなざしが忘れられませ
ん。彼女は「実は、私たちが知らない人だと思っていた
人が、向こうは自分たちの事を知っている。これまでも
支えられて見守られてきた。地域の人に」と言っていまし
た。彼女は現在、小学校の先生を目指し、勉学に励んで
いますが地域や保護者とのつながりが大切だと実感した
とも話してくれました。
　やがて彼女が、地域への温かい眼差しを持って先生と
なって帰ってくる、その日を想像して目頭が熱くなりました。

　成人して、大人の仲間入り
をしたという嬉しさと同時
に、社会人としての責任感を
感じます。地域のお祭りに参
加して、これまで色んな人た
ちに支えられて成長してきた
んだと改めて感じました。こ
れからも、お世話になった地
域の人々や親に感謝をしなが
ら、大人への第一歩をふみ出
していきたいと思います。

　20 年間育ててくれ
た地域、また、自分たちが学んだ
母校へどのように恩返しするか考え
たところ、沢山の案が出ました。そ
して、自分たちの行動で出来ること
は何か？と考えたときに清掃やボラ
ンティアをしようと思いました。こ
の活動を通して、今まで親をはじめ、
たくさんの方に支えられていたこと
を実感しました。この感謝の気持
ちを忘れず、自覚と責任を持って今
後も行動していこうと思います。

　「おめでとう」のひと言は、やっぱりう
れしいですね。清掃活動などしてますが、
今まで以上に地域に貢献したくなります。
来年以降、後輩たちへも同じように祝福し
てあげたいと思います。

　たくさんの方々に祝っていただけるとう
れしいです。私は常識があり相手の気持
ちを大切にできる大人になりたいです。後輩のお手本に
なって、地域の方からも信頼され、そして親しみを持た
れる理想の大人像を目指して頑張ります！
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新成人に対し、
どんな思いで接していますか？

関わる前と後で新成人の変化は？
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『おめでとう！』と言われたら

言葉で、心で祝おう！！
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石田中
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御万人揃てぃ
御祝さびら！
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